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Aos ~vinte.e cinco do ~ês de setembro de do~s mil e dezenove, ~s ~uatorie ~oras e.vinte
e tres mmutos reumram-se na sala de numero 33, do Instituto de !P~lcologla, os
prof~ssor~s.: Cristina .Came.lo de ~~evedo, Esperidião Barbosa +- ,e~ie:ico Alves
Costa, Heliane Almeida Lins Leitão, Jefferson de Souza Bernardes, Ileôgildo Alves
Freires, Marília Silveira, Rodrigo Barros Gewehr, Telma Low Silva' Junqueira; os

! ·1.
técnicos Elisabelle Cavalcante Agostinho e Kyssia Marcelle Càlheiro ~antos, e os
discentes Willamys da Costa MeIo, Bianca Araújo, Danielle CaJfilcanti! d~ Silva, Luiz
Eduardo .•C. Mendonça. Havendo quórum regulamentar, às quatorze horas ~~vinte e três
minutos o Prof. Jefferson deu início à reunião com a pauta única: Discussão sobre a
proposta do novo Estatuto e Regimento da Ufal. Professor Jeffersonj p~fguntou aos
pres~nt~s ~e alguém gostaria de inserir algum ponto na pauta. Ffi dad4 ~:palavra aos
professores para informes: Professor Frederico informou sobre o pncontro·lde Iniciação

.Científica que ocorrerá entre os dias 22 e 24 de outubro, no qual a prese~d~. dos alunos
nas aulas será feita no evento e que, devido a cortes orçamentários, não será possível
trazer professores avaliadores de fora do estado. Professora Telma inforrhd~ que, como
ainda nã;; há calendário acadêmico 2020.1 a data a ser usada nos lermos 1ct4".e,stágio será
uma estimativa baseada no calendário atual. Ficou acertada ai data ~,f30/07/20.
Professor Leogildo passou as informações sobre a seleção de monitoria ~, logo após,
explano~ ~sobre a oferta acadêmica e a construção da grade ido cUfs9, que sofre
influência de fatores como oferta externa, afastamentos, redução P9!. quadro de
professores temporários, alteração dos fluxos padrão e individual, II dentre outras
variáveis. Abordou-se a necessidade da autorresponsabilidade dos~lunos,nJ decorrer do
curso quanto a matrícula em eletivas, pois muitos matriculam-se ~ desisferp. da matéria
no decorrer do período, tirando a vaga de outros discentes. Levantou-se ~,questão da
prioridade dos alunos dos últimos períodos para matricula iem el~t~.I;as, dada a
necessidade de focar no TCC e estágio. O Centro Acadêmico questionou I e!a matéria de
Farmacologia seria ofertada próximo período, o que foi respondid~ de for i.~afirmativa
pelo professor Leogildo, que encerrou a discussão afirmando ~'ue ne~t;tm aluno do
período será desmatriculado na matéria sem conversa prévia e mais uma vdz levantou a
necessidade da responsabilidade quanto às matrículas efetuadas. Pro ~s~0r Leogildo
também falou sobre o pedido do CA enviado por e-mail para mudança ~eilsala de uma
das turmas no bloco João de Deus, devido a limitações físicas de um 'dos alunos, no
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entanto a alocação das salas foi realizada segundo as necessidafes esne1,ais de cada
caso" porém, devido a alta demanda e a estrutura do bloco, nã~ está ~efdo possível
atender "a todos de forma ideal. Após os informes deu-se i~CiO a I~ruta única:
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Discussão, sobre a proposta do novo Estatuto e Regimento dai Ufal, ~qorizando os
seguintes assuntos: 1 Incorporar ao modelo institucional: a. os C~mpi Ftr~ de Sede, as
Unidades Educacionais; b. A Escola Técnica de Artes (ETA); c.' A Coordenadoria de
Educação à Distância (CIED); 2. Considerar como membros natos dO;90 SUNI. a
representação das Direções dos Campi fora de Sede e os Pró-Reitores; 3~Transformar a
atual SI FRA numa sétima Pró-Reitoria. Professor Jefferson aPfo'esentdu~,'mhistórico
sobre a criação do Estatuto da Ufal e explicou os trâmites para a tu ança e que

I .,
passariam pelo MEC. Discutiu-se qual seria a melhor metodologia de' trabalho a ser
aplicada, levando em consideração o momento de grande instabilidade Igqvernamental
pelo qual o País passa. Levantou-se que seria institucionalmente interfsJante a nova
equipe começar a gestão da Ufal com um novo regimento, em que os lasfuntos 1 e 2
acima, pudessem já estar definidos. ° grupo analisou que o terceiro ~ss~to sobre a
SINFRA., por ser de maior complexidade, tivesse que aguardar maiofe1 discussões.
Ficou decidido então, se levar a proposta de, no momento, serem realiz d~o,8 alterações
apenas no Regimento. Nada mais havendo a tratar, o diretor agradeceu a o aficiPação de
todos e a reunião foi encerrada às dezesseis horas e quinze minutos. Par~ c. nstar, lavrei
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oa presente Ata que será assinado por mim, Elisabelle Cavalcante Agostinho] pelo diretor
desta Unidade Acadêmica, Jefferson de Souza Bernardes e pelos demais presentes.
Maceió, vinte e cinco do mês de setem de dois il e dezenove;! I ,I

l-Cristina-Camelo de Azevedo I I
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2-Esperidião Barbosa Neto :::::;~~~f:;=~~~~'fL-.:'f's~~ r_°i-1 _
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3-Frederico AIves Costa _-=--~__ ---=-l=(Ã;>-=--_'-"--'-----=_-=--------'--- '--_-IIIf---+'I' _
4-Helian-e Almeida Lins Leitão ~~~~~~~~~~4r----~-+----

5-Jefferson de Souza Bernardes-r-_---'~~--.L-~c:::.t=_---r_-_+_+_----

6-Leogildo Alves Freires __ ----c1-f-- -.:.. -+-__ +---t- _

7-Marília Silveira --~-~~~-~=---------+--=~-+-----
8-ROdri~O Barros Gewehr ~~ - ~ ri
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9-Teima Low Silba Junqueiraj" __ <tf2~"'___ _;_-~I_+ '1 _
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REPRESENTAÇÃO TÉCNICA
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10-Elisabelle Cavalcante Agostinho_----"-~'-"-----------__,_--+---b_--_

l l-Kyssia Marcelle Calheiros Santos--.l~~~~~~~~C~d~~~---
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REPRESENTAÇÃO DISCENTE
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12-Nayar~ Rita Cardoso Campos -------------t--+-+------

13-Willamys da Costa Melo --,-_--;-----rl- _

14-BiancaAra~o 4_-_4~~---

15-LlIiz iduardo C. Mendonça -+__ +---+---_

16-Hugo R. A. dos Santos .;--_-+--+-- _
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17- ~~ura.L. da Silva Araújo -+-__ 1--4Irr-- _

18-Danielle C. Da Silva---------------~--+-+----
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FREQUÊNCIA DE REUNIÃO ORDINÁRIA DO INSTITUTO DE PSICOLOGIA
Maceió, 25 de setembrp de 2019.

1 Angélica Maria Ferreira de Meio Castro

2 Angelina Nunes

3 Charles Elias Lang

3 Cleyton Sidney de Andrade Gta;ei4 Cristina Camelo de Azevedo

5 Cristóvão Félix Garcia da Silva

6 Erika Cecilia Soares Oliveira ~

7 Esperidião Barbosa Neto ~e4;f~~~C ~ _

Frederico Alves Costa ~tu,.. vo 'A \,v-..-. L...-- \-
Heliane de Almeida Uns Leitão ~~~:.d.:...~,.....l'Q~.f:,~~::""::""---------------

8
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10 Jefferson de Souza Bernardes

11 Leogildo Alves Freires

12 Marcos Ribeiro Mesquita

13 Maria Auxiliadora Teixeira Ribeiro

14 Mariana Costa Falcão Tavares

15 Nadja Maria Vieira da Silva

16 Paula Orchiucci Miura

17 Raner Miguel Ferreira Póvoa c---

~

~, .. -
18 Rodrigo Barros Gewehr - <,
19 She0aChri~ne~~~~~~~an~d~e-s~--------~~-------------

20 Susane Vasconcelos Zanotti _

21 Simone Maria Huning _

22 Teima Low Silva Junqueira _~~~-.----------------------

23 REPRESENTAÇÃOTÉCNICA _~---'\ ...•.)\t-·......;C;....·.....J~"--.>::.--"--------------
24 ~2;~lQi ~'\)-J(~ ~~

25 REPRESENTAÇÃODISCENTE:_~Jol.{O "O rQ..J.•....al,.,...----'~~,l-J.l.Q!.""".fII~d!Uf:D/'2~""---©-"-\'Qx:>..<:::J~:....:....L..pétJF=~_
26 *~-------------
27 REPRESENTAÇÃODISCENTE(PÓS): _
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29 Outros \ l 1i~QJro& odo ~'k ,~
30 ~?:Ú 1<2 S ,\0"( \ (~

8ianca Rra'Jo ~ ~:»O ~.
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